

Ehrung der besten Kartslalom-Fahrer Thüringens MTC Gera erfolgreich vertreten

Am Sonnabend lud der Thüringer Motorsportbund zur Siegerehrung der diesjährigen Thüringenmeisterschaft im Kart-Slalom in den Rathaussaal Schmalkalden ein. Geehrt wurden die besten Fahrer im Jugend- und Superkart. Der MTC Gera konnte auch in dieser Saison wieder ganz vorne mitmischen und wurde im Superkart Thüringenmeister in der Mannschaftswertung mit den Fahrern Daniel Nietzold, Felix Pfeil, Oliver Peiker, Sebastian Hermann, Ron Szuppa und Tim Wöllner.



In der Einzelwertung konnten die jungen Nachwuchsrennfahrer ebenfalls überzeugen. In der Superkartklasse 1 fuhr der MTC Gera einen Doppelsieg ein. Hier konnte sich Oliver Peiker vor Sebastian Hermann den Titel des Thüringenmeisters sichern. In der Klasse 3 fuhr Daniel Nietzold den Vieze Meistertitel vor seinem Clubkollegen Felix Pfeil ein.

Im Jugendkart konnte Leon Lange einen hervorragenden 3. Platz einfahren. Als Belohnung für ihren Erfolg lud der Thüringer Motorsportbund alle Aktiven zu einem Rennwochenende der Tourenwagen im Mai 2015 nach Oschersleben ein.

Verfasser: Ronny Hermann
Pressewart des MTC Gera